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Conseil d'école  

             n°2 
   Jeudi 14 mars 2024 
 

PRESENTS : Monsieur Bastet (Adjoint vie scolaire), 

Carole Bombrun, Virginie Coste, Jérôme Besnier, Nelly Astic (enseignants),  

Ludovic Boissie, Clément Verbecque, Anne-Laure Dubaut, Laurianne Loiret (parents d’élèves), 

Françoise Gouma (DDEN). 

 

Excusés : Laurence Comi, Virginie Silvestre, Valérie Laville Mollard (enseignantes), Vanessa Garnier, Annie 

Jouglet (AESH), Régis Thomas, Anne-Laure Brunier, Charly Coulaud (parents d’élèves). 

Secrétaire de séance : Carole Bombrun. 

 

Ordre du jour : 

• Sécurité 

• Bilan des actions menées et projets à venir 

• Evaluation d'école 

• Aménagements pour la gestion de la chaleur dans les classes. 

• Perspectives pour la rentrée 2024 

• Questions des parents d'élèves 

 

1. Sécurité et PPMS de l’établissement 

L’alarme incendie a été vérifiée à la suite des défaillances des déclencheurs lors du premier exercice de 

septembre 2023. 

Un exercice du PPMS pour le risque d’attentat intrusion a eu lieu le 7/12/2023. 

La nouvelle alarme a pu être testée. 

 

Un exercice du PPMS pour risques majeurs a eu lieu le 18 décembre 2023 en lien avec la chaine d’alerte. 

Alarmes anxiogènes et messages peu clairs. 

 

Les messages et les sirènes des alarmes ont été modifiés début février avec Mme Masson directrice de 

l’école maternelle et la société MDV3I.  

Les sirènes sont des musiques moins anxiogènes et les messages stipulent en quelques mots le type 

d’alarme et la conduite à tenir. Mais pas mis en service. 

Les comptes rendus des exercices ont été envoyés à la mairie et à la DSDEN.  

La directrice réitère sa demande d’un portable professionnel pour être joignable par l’administration, les 

forces de l’ordre et la mairie uniquement. La demande remonte en mairie mais tant qu’elle n’est pas 

collégiale à toutes les écoles, elle ne sera pas prise en compte. 

 

 

Ecole élémentaire publique du Quai  
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L’ouverture du portail à l’aide du visiophone ne fonctionnait plus depuis fin octobre, elle a été réparée début 

février. 

Un courrier du 23 novembre 2023 de la DSDEN demande à ce qu’un diagnostic de sécurité soit établi en 

répertoriant les vulnérabilités physiques de l’établissement en partenariat avec la mairie et la gendarmerie. 

Pourrions-nous fixer un RDV un jeudi ? oui contacter M le Maire pour que ce soit plus formel 

Il est demandé également que le personnel municipal soit associé aux exercices et qu’il ait pris 

connaissance des consignes avec la directrice. Sur quel temps Mme Comi pourrait-elle les recevoir ? La 

demande remonte en mairie. 

Des badges vont remplacer les clés pour quelques portes et le portail. 

Mr Laurent a pris note que les portes du bâtiment s’ouvrant sur la cour ne doivent pas être verrouillées la 

journée. 

 

Sécurité aux abords de l’école : 

RAS 

2. Bilan de l’année et des actions menées et projets à venir  

- Projet « Notre école, faisons-la ensemble » : CNR Conseil National de la Refondation 

Année 1 : achat de matériel. 

Le matériel est arrivé dans les classes. Il a été mis en place et à disposition des élèves (coin science) 

Années 1, 2, 3 : venue des animateurs scientifiques de l’Arche des métiers. 

Une première intervention a eu lieu sur le thème des aimants C2 et des robots programmables C3. 

Une deuxième intervention aura lieu le 29 mars sur le thème des abeilles C2 et défis scientifiques C3. 

Année 2 : visite d’Explora à Saint Etienne. 

Année 3 : classes de découverte pour les 4 classes sur le thème des sciences à la Bourboule avec la visite 

de Vulcania 

 

 

- Projet Nature subventionné par Arch Agglo avec des intervenants extérieurs. 

Deux interventions en classe et une sortie sur le terrain à la demi-journée. Pour les 4 classes. Sur un thème 

commun « Le Rhône et les lônes : des bras morts source de vie ». 

En lien avec le CNR : découverte et interprétation d’une lône différente chaque année (Goules, Pierrelles, 

Marette). 

 

 

- USEP :  

La sortie ski pour deux classes a été annulée faute de neige.  

Sensi Handi le 12 mars pour les deux classes de cycle 2 à Tournon  

Rencontre football le 12 avril pour 2 classes : CE2-CM1 et CM1-CM2 

Chemin de la mémoire, le 30 avril à Saint-Félicien pour les CM1-CM2 

Les raidillons le 17 mai pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 et le 21 mai pour les classes de CP-

CE1 et CE1-CE2 

Jeudi 6 juin : rencontre pétanque pour la classe de CE2-CM1 

Vendredi 14 juin : rencontre athlétisme pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 
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- Participation à la semaine olympique et paralympique du 01 au 07 avril 2023 : participation de toutes les 

classes 

La semaine sera banalisée avec différentes activités :  

Il y aura la venue d’une athlète de haut niveau : Willy HEM, membre de l’équipe de France de Breakdance. 

Nous nous étions inscrits pour assister en septembre 2024 à une journée des sports paralympiques à Paris 

pour 30 élèves. Nous avons eu 70 places. Nous avons finalement décidé en conseil des maitres d’annuler 

notre participation en raison d’inquiétude concernant la sécurité de nos élèves lors des déplacements et sur 

site.  

 

- Cycle vélo CP et CE1/CE2 en mai juin : ateliers agilité et piste prêtée par prévention Maif. 

Les GS seront associés à cette activité. 

Pas de sortie sur la voie publique. Les parents seront sollicités pour aider l’installation et à la tenue des 

ateliers : vendredi 17 mai  + d’autres dates à définir 

Projet de cyclisme sur route pour CM1/CM2 au mois de juin. 

 

- Cycle piscine : du jeudi 11 avril au 20 juin inclus de 14h45 à 15h30. 

 Deuxième passage d’agrément le vendredi 29 mars. 

 

- Challenge mobilité : du 13 au 17 mai, comptabiliser le vendredi. Le tableau est dans le bureau du rez de 

chaussée 

 

- Lire et faire lire. Nous avons des lectrices bénévoles pour chaque classe. Les séances restent très 

appréciées des élèves. Le financement de la municipalité devrait être renouvelé pour toutes les écoles 

l’année prochaine. 

 

- Participation à l’action « nettoyage de printemps » le 22 mars proposée par la mairie. Objectifs travailler la 

citoyenneté et la notion d’écologie et de respect de l’environnement. 

 

- Musique : Les classes de CE1/CE2, CE2/CM1 et CP/CE1 ont l’intervention de l'école de musique : Daniel 

Marcelino fait travailler le chant et le rythme aux élèves. 

 

- Participation au concours : « Les petits champions de la lecture » pour les CM1/CM2. 

Gabin a représenté l’école le 6 mars dans le cadre des finales départementales. 

 

 

- Ecole et cinéma  

Nous avons vu : 

Le cirque pour C2 – Boudu sauvé des eaux pour C3 – Calamity, une enfance de Martha Jane Cannary pour 

tous. 

Prochain film : le documentaire Arbres pour tous. Ce dispositif est très apprécié. 

 

- Projet avec le Château-musée : 

Après la visite de l’exposition « On flotte » de Salvatore Arancio participation à l’exposition des travaux 

d’élèves au Château-musée du 13 au 24 mars 2024 de 14h à 18h par les 4 classes. Visites ouvertes aux 

familles. Les 4 classes exposent et iront voir l’exposition. 
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- Sorties patrimoines : à Saint Clément à l’Ecole du vent, le 31 mai 2024, pour CE1/CE2 et CE2/CM1 

(Ateliers fusée à eau et visite active du musée). 

 

- Journal scolaire : 2ème parution pour fin avril. L’objectif est de valoriser les écrits des élèves. 

Il est vendu au prix de 1€50 au profit de la coopérative scolaire. 

 

-  Classe de découverte de 3 jours grâce au financement du Sou des écoles. 

Les CP/CE1 sont allés à Meyras du 6 au 8 mars 2023 avec une classe de CE1 des Luettes. 

Il a été demandé 50€ par enfant (coût total par enfant 180€). 

Deux élèves ont dû rejoindre leur famille dès le premier soir à cause de la grippe. Une épidémie s’est 

déclarée. Le vendredi 5 enfants de plus sont rentrés malades. 

Les élèves sont rentrés contents de leur séjour. Les adultes déçus par l’organisation de la FOL. 

Un compte rendu sera envoyé à la FOL pour faire remonter les manquements. 

 

- Classe de découverte au Pradet pour les CM1/CM2 du 27 au 31 mai 2024. 

Financement : par la municipalité, le Sou des écoles, le Conseil départemental, le Conseil Régional et les 

familles. 

Le coût de la classe de découverte de 5 jours est de 380 € par enfant. Il sera demandé 95 € par enfant aux 

familles.  

 

- Les évaluations nationales CP du mois de janvier ont été faites et les familles ont été reçues. 

 

 

LE SOU DES ECOLES 

Le carnaval sera le 16 mars 

Randonnée le 8 mai et Trail le 5 mai  

Prochaines manifestations : Fêtes des écoles le samedi 8 juin au lycée Gabriel Faure 

 

3. Evaluation d’école 

Il s’agit d’une demande gouvernementale qui consiste à évaluer les écoles par des personnels de 

l’Education nationale. 

En premier lieu, les enseignants ont rédigé une auto-évaluation pour le 16 janvier. 

Ensuite, trois évaluatrices sont venues à l’école le 29 janvier, elles ont pu rencontrer les enseignants, les 

parents, les AESH, les élèves de CM2, le personnel municipal. 

Un bilan et un rapport seront rendus le 19 mars. 

 

4. Aménagements pour la gestion de la chaleur dans les classes 

En novembre, un courrier co-signé avec les parents d’élèves et notre DDEN a été envoyé en mairie pour 

proposer des aménagements concrets pour lutter contre les grosses chaleurs. 

Pour mener la réflexion, il faudrait peut-être un DPE. 

Mr Laurent est passé à l’école : Les films sur les vitres de la terrasse vont être posés. 

Les stores aile nord devraient être déplacés. 

Les néons des classes vont être remplacés par des LED. 

Les combles sont-elles isolées ? 
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5. Perspectives pour la rentrée 2024 

 

16 élèves partent en sixième, 11 CP arriveraient : 78 élèves prévus à la rentrée prochaine. 

Concernant les inscriptions scolaires : les élèves de la maternelle Antoine de Saint Exupéry seront inscrits à 

l’école du Quai s’ils dépendent du secteur.  

Dérogation possible avec un formulaire à remplir (à demander en mairie) pour regroupement familial. 

Dérogation possible sur prescription médicale uniquement. 

Les enfants allophones sont sur VDI et Jean Moulin pour pouvoir bénéficier du dispositif UPE2A mais 

peuvent rejoindre leur école de secteur après les deux années de prises en charge. Des changements dans 

ce dispositif sont peut-être à prévoir car peu d’élèves en bénéficient à Jean Moulin. L’enseignante d’UPE2A 

a désormais l’accord de l’IEN pour intervenir dans notre école. 

 

6. Questions des parents d’élèves : 

La demande d’informer le personnel du périscolaire sur le protocole des messages clairs est réitérée. 

 

La demande de « matériel spécifique pour les élèves en situation de handicap » n’a pas été faite sur le bon 

formulaire, il doit être inscrit dans la demande de mobilier. 

 

Dans le cadre du 200ème anniversaire du pont de Marc Seguin, un projet est proposé aux écoles, une 

réponse est à donner avant le 14 avril. 

 

 

 

 

La séance est levée à 19 h 50. 

 

Signatures des parents délégués :      Signature des enseignants : 

           


